



En la ruta del ácido fue este incendio forestal.

Incendios forestales en la región movilizan a equipos de emergencia

FERNANDO ÁVILA F.

Emergencias forestales movilizaron a bomberos de la región este miércoles en distintas comunas. Una de ellas se produjo en la comuna de San Vicente de Tagua, sector de Tunca el Medio, donde el fuego en ladera de cerro, afectó a una bodega, una vivienda y, vehículos que se encontraban en el lugar. El llamado bomberos los recibió a eso de las 14:38 minutos. Al combate de la emergencia acudieron voluntarios de la Primera, Tercera y Cuarta Compañías de San Vicente de Tagua Tagua, sumado al apoyo de bomberos de la comuna de Peumo con la unidad BT1 y apoyo de Malloa.

Otra emergencia forestal de proporciones que movilizó a Bomberos y equipos de Conaf se produjo en la Ruta del Ácido, afectando una extensa zona de árboles y matorrales, a la altura del acceso al vertedero La Yesca, en la comuna de Requinoa.



En San Vicente el fuego afectó a estructuras y vehículos.

Para contener las llamas acudieron al lugar equipos de Bomberos de Olivar, Requinoa, Rancagua y Machalí, junto a brigadas de Conaf, los que han desplegado recursos tanto aéreos como terrestres.

Las autoridades durante la tarde del miércoles recomendaron a la población evitar la zona y mantenerse informada a través de los canales oficiales, ya que las condiciones climáticas y la topografía del lugar han dificultado el

control del fuego. En este siniestro, no se han reportado daños a viviendas, pero el riesgo de propagación hasta la tarde del miércoles se mantenía.

También el Cuerpo de Bomberos de Malloa la madrugada de este miércoles 12 de febrero, con la Quinta Compañía fue despachada en apoyo al Cuerpo de Bomberos de San Fernando por la alarma de incendio forestal en la localidad de Los Lingües. 